青瀬コミュニティだより

令和3年12月号

防災訓練を開催する!

今年も、年末を迎えるに当たり防災訓練を行いました。

11月20日(土)、消防職員3名、地区住民19名の参加で消火訓練を行いました。昨年に続いて行いましたが、少し慣れた様子で、水消火器を使用しての消火訓練でした。一つ一つ手順を追って体験しました。①「火事だー」と大声で叫ぶ。②消火器を持って、火から3mくらいのところまで行く。③その時、自分が逃げる方向は確保しておく。④消火器の栓を抜く。⑤吹き出し口は下の方を向け、徐々に上を向けて目標に当てる。⑥もし、炎が天井まで達したら、消火活動は止めて避難する。等々、講義を受け早速体験をさせていただきました。





かのこ幼稚園と高齢者との交流会



12月2日(木)例年通り かのこ幼稚園と高齢者の交流 会が開催されました。園児は ご父兄への発表会のあと、2

回目の披露となり、園長先生曰くとても上手に出来ていたそうです。 これからの園児たちの健康と、私たちの健康も併せて願った一日 でした。来年も参加できますように!

下餌高齢者クラブグラウンド・ゴルフ大会

11月28日(日)、晴天の中下甑高齢者クラブグラウンド・ゴルフ 大会が開催されました。我が青瀬高齢者クラブからは2チームが 参加しました。手打、瀬々野浦、長浜からもそれぞれ2チーム、 計8チームで熱戦を繰り広げました。優勝を狙って参加しましたが 残念ながら準優勝でした。次こそは、優勝を勝ち取りたいと思いま す。次回は、2月に開催予定だそうです。改めてご案内致します。

青瀬の夜にイルミネーションがきれい!



今年も、大川沿いにイルミネーションが取り付けられました。 西昭男さんのイルミネーション

です。青瀬の夜を華々しく飾ってくれます。昨年は向井方からは見えなかったのですが、今年は延長され向井方からも見える様になりました。西昭男さんありがとうございます。

これから年内の予定

いつのまにか、師走になり何だか慌ただ しくなってきました。今年もあとわずか… 年末までの予定をお知らせします。

12月12日(日)

第8回助八古道をあるこうかい

現在、136名の申込みがあります

12月18日(土)

年末地域一斉清掃

正月を迎えるに当たり、道路や自宅周辺の掃除をお願いします。

12月25日(土)

門松づくり&ぜんざいパーティー

今年も4箇所の門松を作ります。 諸先輩方のご協力も併せてお願い 致します。

12月31日(金)

トシドン



年末の恒例行事です。ご参加を! 青瀬地区コミュニティ協議会 編集:東 実・宮 友海

TEL:09969-5-0952